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 2024年６月 13日 

 

各  位 

 

中国 青島市、「青島・日本の美容産業を繋ぐ政策会議」開催リポート 

～中国の青島地域における美容医療領域の新規事業プロジェクト実施に向けて～ 

 

2024年６月 11日、当社は片田代表をはじめとした GFA代表団として、青島市党委員会

副書記兼統一戦線工作部長の張輝氏をはじめとする政協委員、青島市工商連合会会長、青

島市総商工会議所会頭の崔左氏、青島市党委員会外交局副局長の丁安匯氏、青島市工商連

合会党グループ委員兼副会長の李同順氏、青島市商務局副局長の薛倫波氏と中国の青島地

域において、美容医療領域の新規事業プロジェクト実施に向けた会談のため、中国の青島

市を表敬訪問しております。 

 

 

▲青島府新大厦（Fuxin Hotel）にて会談 

 

また青島市工商連合会で青島市工商連合会女性起業家商工会議所、青島磊鑫集団有限公

司、そのほか関係商工会議所の代表者らが出席し、「青島・日本の美容産業を繋ぐ政策会

議」の開催を実施しております。 
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当社は、2024年５月 13日付「青島磊鑫集団有限公司との戦略的業務連携の推進に関する

お知らせ」 の開示で、青島磊鑫集団有限公司と連携し、中国の青島地域において、美容医

療領域の新規事業における戦略的業務連携を推進するため、両社で協議に入ることで合意

もしております。 

 

 

▲「青島・日本の美容産業を繋ぐ政策会議」にて 

 

青島市党委員会副書記兼統一戦線工作部長 張輝氏 

 

会議のなかで、青島市党委員会副書記兼統一戦線工作部長の張輝氏からは、GFA代表団

の訪問を歓迎し、青島市の経済社会の発展についてご紹介をいただいています。 

 

『青島は、中国の重要な沿岸中心都市であり、優れた立地優位性、強固な産業基盤、日本

を含む対外的な開放メリットを備えており、住みやすくビジネスにも適しています。 

青島と日本は経済貿易協力と文化交流において、良好な基盤を有しており、相互利益と

ウィンウィンの結果を達成するために、今後も日本との深耕交流を深めていきたい。 

日本の GFA株式会社には、この協力関係における日中間での新たなレベルに到達し続け

るための架け橋として良い役割を果たすことを期待しています。』 
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青島市総商工会議所会頭 崔左氏 

 

青島総商工会議所の基本状況や日本との経済・貿易交流についてご紹介をいただいてい

ます。 

 

『青島総商工会議所は、片田代表らの訪問を非常に重視しており、対面でのコミュニケー

ションや交流を通じて相互理解を深めることを期待して、今回、美容関連企業の代表者ら

も特別に招待しております。 

今後、協力関係における次のステップに向けた強固な基盤を築いていきます。 

青島総商工会議所は、企業が青島に投資するためのより高品質で効率的なサービスを提

供し、企業が安心して青島に投資し、発展できるようにしていきます。』 

 

 

 

GFA株式会社 代表取締役 片田朋希氏 

 

『今回の表敬訪問、会議を通して、青島のビジネス環境について改めて高いポテンシャル

を感じました。 

青島の日本を含む対外的な開放における利点は非常に多く、青島との協力には強固な基

盤と幅広い展望が必要ともなってきます。今回の訪問を機に当社及びの当社の連携先であ

るミュゼプラチナム社とも彼らと提携する機会として活用していく予定でもあります。  

今後も協議を進めて、当社として青島における美容産業の発展に貢献していきたいと思

います。』 
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会議のなかで、青島総商工会議所は日本の北京総商工会議所と友好商工会議所協定を締

結し、また当社と本件における協力の枠組みに関して包括的な協定を行っております。 

 

当社は、青島における美容業界での協力関係や新規事業プロジェクトの実践に向けて、継

続して青島市、青島総商工会議所などとも協議を行っていきます。 

 

 

以上 


